7 Piéces

195 m?
Réf. 176MB
1716 000 €

Six-Fours-les-Plages
Maison a vendre (83140)
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Découvrez cette villa entierement rénove, alliant charme et sérénite,
dans un cadre paisible a quelques pas de la mer au sein d'un quartier
résidentiel de six fours le brusc, sur la Coéte d'azur. Des que vous
franchissez le seuil, vous étes accueilli par un beau hall d'entré avec un
dressing intégré, offrant a la fois praticité et éLégance. Ce vestibule
Mene naturellement vers le séjour, ou un spacieux salon baigné de
lumiere vous attend. La cuisine ouverte, moderne et entierement
équipé, s'integre parfaitement a cet espace de vie chaleureux, invitant a

partager des moments en famille ou entre ...

Discover this fully renovated villa, blending charm and serenity in a peaceful setting
just steps from the sea, located in a residential neighborhood of six fours le brusc.
As soon as you step through the door, you are welcomed by a beautiful entrance
hall with an integrated closet, offering both practicality and elegance. This foyer
naturally leads to the living area, where a spacious, light-filled lounge awaits. The
modern, fully equipped open kitchen seamlessly integrates into this warm living
space, inviting you to share moments with family and friends. On the ground floor,

the layout has ...
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